



JUTTA KÜNAST-ILG

DREI CENTENNIAL-BÄUME ERFOLGREICH GEPFLANZT

LC Dinkelsbühl spendet Robinien für das kleine Landesgartenschau-Gelände

or zwei Jahren überlegten sich die Mitglieder des LC Dinkelsbühl, was ein geeignetes, nachhaltiges Legacy-Projekt zum Lions Centennial wäre.

Im Mai steht die Eröffnung der kleinen Landesgartenschau (LGS) in Wassertrüdingen vor der Tür. Grün- und Stadtrandflächen werden komplett umgestaltet, viele Pflanzen und Bäume werden benötigt. Bäume sind nachhaltig, für jedermann sichtbar und können mit uns Lions wachsen.

Lionsfreund Günter Babel, Bürgermeister im Ruhestand, stellte den Kontakt zu den Verantwortlichen der Gartenschaugesellschaft her. Endlich war es so weit. Auf dem zentralen Platz vor dem Regionalpavillon im Stadtgraben trafen sich die Lionsfreunde des LC Dinkelsbühl, Präsident Jens Mayer-Ehming, die beiden Geschäftsführer der Gartenbaugesellschaft, Robert Sitzmann und Peter Schubert, und der amtierende

Bürgermeister Stefan Ultsch, um die drei Robinien im Wert von 3.000 Euro feierlich zu pflanzen. Ein Baum steht für 100 Jahre Lions International, der zweite für 60 Jahre Leos und der dritte für 30 Jahre Frauen bei Lions.

Ein Bagger hob die großen Bäume in die Pflanzmulden, Schaufel und Muskelkraft der Lionsfreunde taten das Übrige, damit die "Centennial-Bäume" bis zur Eröffnung Ende Mai gesund anwachsen können. Die Bürger von Wassertrüdingen sowie die Besucher der LGS werden auf Bänken unter den Bäumen ein schattiges Plätzchen zum Verweilen finden, um den umliegenden Rosengarten zu genießen oder den Boule-Spielern zuzuschauen. Mit dieser Spende wünscht das Hilfswerk des Lions Clubs Dinkelsbühl der Stadt Wassertrüdingen eine erfolgreiche Durchführung der LGS bei immer schönem Wetter und mit vielen zufriedenen Besuchern.